

# Bilan Carbone Différentiel

Nom Projet : Autofriendly

## 1. Quel est le coût carbone de la mise en place de votre projet ?

Pour les infrastructures, c'est-à-dire la consommation d'énergie d'un serveur, c'est entre 500 et 1000 W d'électricités par heure. En partant de ce principe, on peut en déduire que si le serveur marche en continu donc le plus possible, on obtient une consommation de 4380 à 8760 kWh par an. En ce qui concerne le coût en carbone, on peut dire qu'un kWh consomme 0,1 kg de CO2 donc on est entre 438 et 876 kg de CO2 en prenant les bornes les plus larges possibles.

Pour financer le projet, il faut aussi utiliser tout ce qui est numérique (mails, appels etc ...), on peut estimer notre consommation à 150 kg de CO2 pour 5 employés.

Le coût carbone est entre 600 et 1000 kg de CO2 par an.

## 2. Sur quelle période va-t-il être amorti ?

Notre application consiste à essayer de réduire le bilan carbone des utilisateurs de manière drastique. En partant des données de notre business model, on peut estimer juste en économie de transport pour les utilisateurs et sans prendre en compte le fait que la circulation en ville soit plus fluide que pour les utilisateurs, le coût carbone économisé sera de 2250 tonnes par an.

Toutes les 12 heures en principe, notre projet sera amorti (au début peu d'utilisateurs mais après chiffre pour 8% des usagers d'autopartage en France).

## 3. Quels sont les coûts carbone à l'usage ?

Le coût carbone pour les 200 000 usagers utilisant notre application chaque jour est de 5 tonnes d'équivalents par mois juste pour l'application. Soit 60 tonnes d'équivalents CO2 par an. Bien en dessous des 2250 t.

Pour ce qui est de la consommation d'électricité pour l'utilisation des voitures, on est aux alentours de 100t d'équivalent CO2.

Au déploiement de notre application et de son usage, on est à environ 150 tonnes d'équivalents CO2 par an.

## 4. Quels sont les coûts carbone évités ?

Les coûts carbone évités sont de 2250t-150t, soit 2100t d'équivalents CO2 par an en supposant nos estimations correctes pour l'utilisation de l'application ainsi que la recharge des voitures électriques mis à disposition sur l'application.

## 5. Le bilan est-il positif ?

Le bilan est largement positif pour notre application, de plus la conscience écologique amenée par notre application à l'aide de petits conseils pratiques et autres peut contribuer à réduire la consommation de CO2. Le bilan est largement positif au niveau écologique et c'est un projet qui peut-être amener à durer.